

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Sesuai dengan hasil penelitian sehingga ditarik kesimpulan dari penelitian diantaranya:

1. Penerapan sistem informasi akuntansi pelaksanaan ABBDes yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa Sihuik – Huik, dari akuntabilitas keamanan data informasi laporan pelaksanaan APBDes dikatakan sudah sesuai dengan sistem informasi akuntansi yang baik. Sebab bertanggung jawab dalam setiap data pelaksanaan APBDes selain data diprint dalam bebrapa rangkap, data disimpan pada komputer kantor, serta hanya dapat dibuka pihak terbatas. Pada akuntabilitas ketepatan waktu menyampaikan informasi pelaksanaan APBDes belum sesuai sistem informasi akuntansi yang baik sebab belum bertanggung jawab penuh dalam setiap laporan pelaksanaan dan masih mengalami keterlambat pada saat menyusun serta memberikan informasi pada penduduk. Untuk efektivitas ketelitian penyusunan data sudah sesuai standar sistem informasi akuntansi yang baik sebab kurangnya mengalami kesalahan saat menyusun serta menyampaikannya informasi. Transparansi variasi laporan sudah sesuai sistem informasi akuntansi yang baik sebab tidak mengakibatkan disinformasi. Dan pada transparansi relevan data sudah sesuai dengan sistem informasi akuntansi yang baik sebab data yang dilaporkan relevan dengan data anggaran yang disahkan serta tidak berbeda jauh dari realisasi pelaksanaan APBDes yang ditentukan.
2. Kendala penerapan sistem informasi akuntansi pelaksanaan ABBDes yang dilaksanakan pemerintah Desa Sihuik – Huik yaitu minimnya kerja sama diantara aparatur desa, terbatasnya jangka waktu pada saat penyusunan laporan pelaksanaan APBDes, serta mengalami kesalahan saat menginput serta mengetik data pada saat prosedur menyusun laporan pelaksanaan APBDes Desa Sihuik – Huik. Untuk saran yang diberikan Kepala Desa yaitu selalu mementingkan untuk memajukan persatuan diantar aparatur desa saat melaksanakan pekerjaannya, menyelesaikan laporan pelaksanaan APBDes dari

APBDes dijalankan supaya menyusun laporan tidak bertambah pada akhir batas waktu yang ditetapkan.

B. Saran

Sesuai dengan hasil penelitian beserta kesimpulan yang sudah dijelaskan, dapat disarankan masukan – masukan yaitu:

1. Diberikan masukan pada Pemerintahan Desa Sihuik – Huik agar memajukan sistem informasi akuntansi keuangan desa, terutama dalam penyusunan laporan pelaksanaan APBDes supaya prosedur menyusun laporan pelaksanaan APBDes bisa disiapkan tepat waktu serta data dapat dijaga keamanannya.
2. Peneliti berikutnya diharapkan bisa memperbanyak objek penelitian dan variable yang lain dengan bidang yang berbeda serta nilai data yang lebih banyak supaya bisa memberikan penelitian yang lebih baik lagi dan untuk aparaturnya dapat membuat laporan pelaksanaan APBDes dengan baik.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN